



Night Cure Superconcentrado

Reparador Rejuvenecedor Nocturno

\$69.800

Regístrate como profesional de la estética para obtener acceso a líneas profesionales y beneficios [aquí](#).

Fórmula ultra rejuvenecedora que contiene el secreto de la juventud para una piel naturalmente saludable
Night Cure a base de TECNOLOGÍA MATRIX AGE, centella asiática y extracto de musgo salvaje, fusiona ciencia y conocimiento milenario para crear activos puros que potencian la formación de colágeno y elastina, activa los genes responsables de la regeneración cutánea y revierte el proceso de envejecimiento celular.

Fórmula libre de siliconas y aceites minerales.

Indicado para pieles con signos visibles del envejecimiento, así como para aquellas que quieran frenar su aparición

Tecnología

MATRIXYL®: anti-edad global. Potencia la formación de los 6 componentes principales de la matriz dérmica como el colágeno (I, III y IV) y el ácido hialurónico.

OVERNIGHT ENHANCE [MJ+C]: energizante y reparador celular que se sincroniza con los procesos de reparación nocturna de la piel, perfeccionando e intensificando los procesos metabólicos que se activan durante la noche.

CENTELLA ASIÁTICA: planta originaria de Asia usada tradicionalmente en la medicina ayurvédica con propiedades rejuvenecedoras por su alto contenido en centelósidos y fitopéptidos, moléculas señales que revierten los signos de la edad.

LECHE DE JOJOBA: regenerador. Activa los genes responsables de la regeneración celular. Repara el colágeno y elastina dañados.

EXTRACTO DE MUSGO SALVAJE: hidratante anti-edad que actúa de modo inteligente ya que es capaz de aportar hidratación al mismo tiempo que devuelve al rostro los niveles de hidratación de una piel 20 años más joven.

Resultados

- Revierte el proceso de envejecimiento celular.
- Repara y acelera los procesos de reparación de la piel +72%*.
- Disminución de la profundidad de las arrugas.
- Incrementa el ácido hialurónico +147%* y colágeno +105%*.

* resultados estudios clínicos realizados.

Tipo Piel

Piel madura.

Indicado para pieles con signos visibles del envejecimiento, así como para aquellas que quieran frenar su aparición

Textura

Suero

Función

- Anti-edad global.
- Energizante y reparador celular.
- Revierte los signos de la edad.

Regenerador.

Hidratación inteligente.

Capacidad

30 ml.

1

Añadir al carrito

Descripción

Serum reparador nocturno

El Night Cure Superconcentrado es un serum reparador y rejuvenecedor nocturno. Su textura extra ligera está diseñada para rápida absorción sin sensación grasosa y su fórmula creada para generar rápidas mejoras en el rostro.

Es un suero facial que intensifica los procesos regenerativos de la piel y reactiva su juventud, por medio de una combinación de los principios activo más efectivos y amables con el cutis.

Con el uso diario del serum reparador nocturno, obtienes rápidos resultados como:

Disminución de las arrugas y líneas de expresión.

Mejora en la luminosidad de la piel.

Aumento en la firmeza del rostro.

Piel más joven y suave.

El Night Cure está hecho con la novedosa tecnología MATRIX AGE, un mecanismo químico que intensifica los procesos de reparación de la dermis. Así consigues un rostro en equilibrio perfecto, con una función celular adecuada, propia de las pieles jóvenes.

Principios activos del Night Cure Superconcentrado

El laboratorio CASPARA ha creado una fórmula de alta tecnología dermocosmética que repara todas las capas de la piel durante la noche y revierte los signos de la edad. Los procesos regenerativos que se logran con el suero facial reparador son posibles gracias a activos como la **LECHE DE JOJOBA:** propiedad natural que aumenta la capacidad de retención de la elastina y el colágeno, **OVERNIGHT ENHANCE [MJ+C],** energizante celular que al mismo tiempo repara la piel, la **CENTELLA ASIÁTICA,** revierte los signos de la edad y previene su aparición, **EXTRACTO DE MUSGO SALVAJE,** elemento con doble función; aporta hidratación y mantiene óptimos los niveles de humedad en la piel, y el **MATRIXYL®,** combinación de elementos anti edad de alta efectividad como el colágeno y el ácido hialurónico.

Fórmula unisex. Indicada para pieles maduras que quieran retrasar los signos del envejecimiento.

Envase 30ml.